

El gobernador regional Rodrigo Díaz visitó esta semana la patagonia argentina

Refuerzan vínculos entre Biobío y Neuquén para mejorar relacionamiento logístico y comercial

Autoridades del país vecino indicaron que estos encuentros son de "sumo interés" para el gobernador argentino Rolando Figueroa.

Biobío y la provincia argentina del Neuquén reforzaron sus vínculos y los esfuerzos ya realizados, por ejemplo, a través de la visita concretada en julio por el gobernador provincial trasandino Rolando Figueroa, quien visitó la zona en compañía de ministros y empresarios gasíferos y petroleros. Esta semana fue el turno del gobernador regional Rodrigo Díaz, quien viajó con la idea de fortalecer la vinculación logística, el acceso a gas a menor costo para el sector industrial y residencial e, incluso, gestionar acuerdos de colaboración en materias de oferta cultural.

Junto a Oscar Ferrel, jefe de la División de Infraestructura y Transportes, arribó a la patagonia argentina para cumplir con una agenda donde destacaron los diálogos sobre la conectividad desde la ciudad argentina a los puertos de la Región y la firma de un convenio de colaboración con el municipio de la ciudad entre los festivales gratuitos REC y Confluencia.

Además, cabe relevar la presen-



Rodrigo Díaz viajó junto a Oscar Ferrel, jefe de la División de Infraestructura y Transporte.

cia del Biobío en la primera edición de la "Expo Edifica Neuquén 2024", a través de un stand informativo y de una charla ante medio millar de espectadores del programa "City Lab Biobío", iniciativa que proyecta el impacto de decenas de proyectos en las comunidades en determinadas zonas de la ciudad, en cuanto a tiempos de traslado y de acceso a servicios como salud, educación, cultura, áreas verdes o infraestructura deportiva.

"Recibimos requerimientos en cuanto a la planificación de ciudades, porque Neuquén está creciendo de una forma enorme y la infraestructura que tiene, incluyendo zonas aledañas a Vaca Muerta, requieren un desarrollo importante, por lo que vinimos con la gente del City Lab Biobío para compartir el conocimiento que tenemos", explicó Díaz.

Respecto al intercambio comercial, Díaz dijo que "los exportadores de frutas que envían

su producción al exterior por nuestros puertos ven con interés el usar el sitio de inspección que está en Cabrero para llegar con certificación aduanera a Estados Unidos. También tuvimos reuniones sobre la exploración de gas y petróleo, donde nos acompañaron ejecutivos de Abastible y también de Fepasa, por la idea de habilitar un puerto seco para contenedores en la ruta 5 que permitan conectar la carga transportada por camiones provenientes desde Argentina con nuestros puertos, a través de la línea férrea", añadió.

En cuanto a la subutilización actual del gaseoducto, que funciona al 10% de su capacidad, la autoridad explicó que "hay muchas oportunidades de trabajo que nos pueden ayudar a nosotros a contar con un combustible más barato".

Por su parte, Hipólito Salvatore, subsecretario de Industria del Gobierno de la Provincia del Neuquén, calificó las diferentes citas como de "sumo interés" para la gestión del gobernador Figueroa. "Estas reuniones son de sumo interés para la Provincia del Neuquén, área mediterránea y con un gran potencial de recursos que se están exportando a todo el mundo, por lo que el vínculo con las ciudades y países vecinos son más que importantes para generar los canales de diálogo y comercialización", comentó.

En Biobío ven como una oportunidad el interés de los exportadores de frutas argentinas por el sitio de inspección que está ubicado en la comuna de Cabrero.